

Dukung Swasembada Pangan, Dandim 0602/Serang Tinjau Lahan Pertanian Di Wilayah Kecamatan Jawilan

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:18



Serang - Mendukung program swasembada pangan, Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi meninjau langsung areal lahan pertanian seluas 25 Hektar didampingi Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim Mayor Cke Dandi Irwansyah Dan Komandan Koramil (Danramil) 0602-21/Kopo Kapten Inf Sudarsono, bertempat di Kampung Cijampang Desa Bojot Kecamatan Jawilan

Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (11/06/2024).

Kolonel Inf Mulyo Junaidi menjelaskan pemantauan areal persawahan tersebut, sekaligus bertemu dengan para petani. Hal ini dimaksudkan agar mengetahui langsung, setiap permasalahan yang terjadi dilapangan. Berdasarkan kerjasama antara TNI AD, terkait percepatan masa tanam melalui program Pompanisasi. Karena itu, sudah mengerahkan seluruh Bintara Pembina Desa (Babinsa), untuk terus bekerja dalam melakukan tugas tersebut.

" Kami meminta agar Babinsa Kopral Kepala (Kopka) Joko Riswanto, yang bertugas melakukan pendampingan kepada petani, agar selalu hadir bersama-sama mereka. Guna pencapaian program pemerintah, di bidang peningkatan hasil pertanian. Sehingga target yang sudah ditentukan, akan dapat tercapai dengan sebaik mungkin khususnya di wilayah Kecamatan Jawilan," jelas Kolonel Inf Mulyo.

Lanjutnya, seluruh Babinsa harus selalu bersama-sama para petani, agar memberikan motivasi dan dukungan, dalam percepatan pengolahan lahan pertanian. Laksanakan setiap dengan tulus dan ikhlas, juga penuh rasa tanggungjawab jawab kepada bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

" Ingat kehadiran Babinsa ditengah-tengah masyarakat, kiranya akan dapat memberikan dampak yang positif, dalam semua bidang untuk membantu pemerintah daerah meningkatkan kesejahteraan masyarakat," tukasnya.

Sementara itu, Abdul Ghoni selaku Ketua Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan), mengucapkan terima kasih kepada Dandim 0602/Serang. Karena Babinsa terus ada bersama petani, dalam upaya pendampingan dan memberikan motivasi.

" Babinsa hadir sebagai sahabat petani, terutama dalam kegiatan program Pompanisasi, dalam rangka percepatan masa tanam Padi," ungkapnya.